

Attestation réglementaire VALRHONA

VALRHONA's Statutory certificate

Version	3
Date de Mise à jour <i>Update</i>	12/06/2018
Page 1 / 1	

Nous soussignés, VALRHONA SAS, 14, avenue du Président Roosevelt - CS20040 - 26 602 Tain l'Hermitage CEDEX, certifions par la présente que les emballages primaires utilisés pour le conditionnement des produits alimentaires que nous commercialisons répondent aux exigences de la Réglementation régie par les Règlements Européens suivants :

- 1935/2004 du Parlement Européen et du Conseil du 27 octobre 2004 relatif aux matériaux et objets destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires entré en vigueur le 3 Décembre 2004. Ce règlement abroge les Directives 80/590/CEE et 89/109/CEE.
- 2023/2006 de la Commission Européenne du 22 décembre 2006 concernant les bonnes pratiques de fabrication relatives aux matériaux et objets destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires
- 1183/2012 de la Commission du 30 novembre 2012 modifiant et corrigeant le règlement (UE) n°10/2011 concernant les matériaux et objets en matière plastique destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires entré en vigueur le 10 Décembre 2011

- Direction Qualité -

We here undersigned VARHONA SAS, 14, avenue du Président Roosevelt - CS20040 - 26 602 Tain l'Hermitage CEDEX, certify that primary packagings used for chocolates and chocolate confectionery items we market are in a total agreement with the effective European Regulation (EC):

- 1935/ 2004 of the European Parliament and of the Council of 27 october 2004 relative on materials and articles intended to come into contact with food, which has come into effect on 3rd December 2004. This Regulation repeals Directives 80/590/EEC and 89/109/EEC
- 2023/2006 of the European Commission of 22 december 2006 on rules of Good Manufacturing Practice for materials and articles intended to come into contact with food.
- 1183/2012 of the European Commission of 30 november 2012 relative on materials and articles intended to come into contact with food. This regulation corrects the 10/2011 which has come into effect on 10 december 2011.

- Quality Management -